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Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher, 

anbei für die Beratung und Beschlussfassung unser Antrag für die 

Stadtverordnetenversammlung zur Haushaltssatzung und zum Haushaltsplan für das 

Haushaltsjahr 2017. 

 

Die Stadtverordnetenversammlung beschließt  folgenden Antrag: 

 

Für die Planung und Einrichtung einer „Gebäudeleittechnik“  

für die städtischen Gebäude Feuerwehr Altenbauna und Sporthalle 

Hertingshausen 

werden Investitionen in Höhe von 20.000 € für 2017 vorgesehen. 

 

 

Zur Begründung: 

 

Ein Gebäude- und Energiemanagement-System ist das ideale 

Instrument für einen wirtschaftlich erfolgreichen Gebäudebetrieb 

(Controlling), und es werden Einsparpotentiale bei dem 

Energieverbrauch (Heizung / Kühlung / Lüftung / Beleuchtung) erzielt. 

In den Kommunen und Städten Kassel, Bamberg, Bottrop, 

Mönchengladbach, Trier und Regensburg wird bereits ein 

Energiemanagement-System erfolgreich eingesetzt. 

Die Aufschaltung und Herstellung einer Verbindung zu anderen 

städtischen Gebäuden, wie Rathaus, Stadthalle, Rundsporthalle usw., 

ist jederzeit mit geringen Kosten möglich.  
 

 

 

Für die Fraktion: Lothar Rost           


